

CIRCULAR 09-2015

A todo el Personal del ICF, por este medio se hace del conocimiento que por el actual ataque de la plaga de gorgojo de pino esta institución se encuentra en **Emergencia Nacional**, por lo que se les solicita a todo el equipo técnico, administrativo, legal y operativo, estar disponible para poder atender todos los llamados en cuanto a las acciones que día a día se toma respecto al combate de dicha plaga.

Por lo anterior todos los Jefes de Departamento, Oficinas Regionales y Locales deberán coordinar con su personal a cargo el establecimiento de roles para atender llamados después de la hora de salida y de días inhábiles. Esta disposición es de carácter obligatorio.

Comayagüela, M.D.C. 26 de agosto de 2015

Lidia Raudales
Subgerencia de Recursos Humanos

